

Ouverture du 5^{ème} sommet de l'Association des Etats de la Caraïbe (AEC), ce 23 avril à Port-au-Prince, pour une Grande Caraïbe « renforcée et unie ». Un plan d'action a été élaboré sur les cinq prochaines années afin d'établir une véritable coopération entre les pays membres. Sur le plan politique national, le CTCEP est enfin installé. Beaucoup dénoncent cependant le contrôle du processus électoral par l'exécutif.

ECONOMIE

Le PRELEN, pour un plus large accès à l'énergie

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115994>

Projet de réhabilitation des infrastructures de l'EDH et amélioration de la politique énergétique.

GESTION DES RISQUES ET DESASTRES

Haïti, pays pilote des Champions politiques pour la résilience aux désastres

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115942>

Visite de la délégation : encourager et accompagner le pays dans la stratégie de sortie de la vulnérabilité aux catastrophes.

Saison pluvieuse, déjà des victimes et des dégâts

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115923>

Fortes pluies et inondations, la DPC craint une détérioration de la situation aux prochaines averses.

POLITIQUE

Migrants haïtiens en Amérique du Sud : vers un durcissement des politiques d'immigration

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115771>

Fermeture des frontières, exigences accrues pour l'entrée sur les territoires, menaces d'expulsion et crises humanitaires des migrants.

Lamothe veut relancer l'aide internationale

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115868>

Appel au respect du Plan stratégique de développement d'Haïti et à l'accélération des décaissements des fonds promis.

Elections : le CTCEP enfin installé, le défi de scrutin transparent en 2013

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article14426>

Serments à la Cour de Cassation des 9 représentants des trois pouvoirs de l'Etat au CTCEP.

Elections : quand le jeu est vicié à la base

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115902>

Les forces de l'argent, du pouvoir exécutif et de la communauté internationale dans le processus électoral.

Un outil légal pour les partis politiques

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=116044>

Normalisation de la vie politique : adoption de la loi sur la formation, le fonctionnement et le financement des partis politiques.

Plan d'action entre les états membres de l'AEC

<http://www.haitilibre.com/article-8426-haiti-politique-plan-d-action-entre-les-etats-membres-de-l-aec.html>

Poursuite des discussions autour de la « Déclaration de Pétionville ».

SOCIAL

Baisse du nombre de personnes déplacées dans les camps

<http://www.haitilibre.com/article-8347-haiti-social-baisse-du-nombre-de-personnes-deplacees-dans-les-camps.html>

Diminution du nombre de familles déplacées; mais le manque de perspectives de sortie et le risque d'éviction restent une réalité dans les camps.

« Nulle part où aller », Amnesty International

<http://www.amnesty.org/fr/library/asset/AMR36/001/2013/fr/399c4069-61d1-4106-b3eb-1ac7aec3aca4/amr360012013fr.pdf>

Rapport sur les expulsions forcées dans les camps pour personnes déplacées d'Haïti.

Les haïtiens fêtent la « semaine de la diaspora »

<http://www.miamiherald.com/2013/04/16/3348076/haitians-celebrate-diaspora-week.html>

Rendez-vous pour le retour et l'intégration de la diaspora dans la vie socio-économique du pays.

JUSTICE

Aristide attendu le 8 mai à la cour d'appel

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=116056>

Aristide invité à comparaître dans le cadre de l'affaire Jean Léopold Dominique et Jean-Claude Louissaint.

Rapport semestriel de la section des droits de l'Homme de la MINUSTAH/Haut Commissariat aux Droits de l'Homme en Haïti

<http://minustah.org/?p=41297>

Analyse de l'évolution de la situation des droits de l'Homme en Haïti : progrès, défis et recommandations.

Un manifestant « battu à mort par la police » après l'attaque d'un camp

<http://www.amnesty.fr/Presse/Communiqués-de-presse/Haiti-Un-manifestant-%C2%ABbattu-mort-par-la-police%C2%BB-apres-l-attaque-d-un-camp-8415>

Amnesty appelle à l'ouverture d'une enquête approfondie et impartiale.

SECURITE ALIMENTAIRE

Insécurité alimentaire : la France conseille Haïti

<http://lenouvelliste.com/article4.php?newsid=115673>

« Dépasser la résilience des paysans et s'attaquer aux causes profondes ».

Actions de la France pour lutter contre l'insécurité alimentaire

<http://www.ambafrance-ht.org/La-securite-alimentaire-en-Haiti>

Renforcement de l'agriculture haïtienne : programmes des achats locaux et de sécurité alimentaire dans le département du Sud.

SANTE

Au moins un enfant sur cinq accuse un retard de croissance

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article14410>

Prévalence de la malnutrition chronique chez les enfants de moins de cinq ans à hauteur de 22% selon l'UNICEF.

Enfants Soleils d'Avenir est un fonds de dotation ayant pour objet de soutenir des actions de santé, de développement et d'éducation autour de la famille et de l'enfant, plus particulièrement des actions en faveur de personnes en situation de précarité en Martinique, dans la Caraïbe et plus généralement dans le monde.

www.enfantssoleildavenir.org
Facebook : enfants soleils d'avenir
contact@enfantssoleildavenir.org

